ANNEX 8
Report of Ramsar Working Group 2 – Bioeconomics and Hatcheries – A Palfreman
This brief summary covers the findings of Ramsar Workshop (10-13 Oct 05) Working Group 2 on Bioeconomics and Hatcheries.

The group highlighted both the need for and value of bioeconomic modelling and the possibilities of public/private partnerships in the recovery of sturgeon populations.

The group then considered issues of hatchery broodstock management and fingerling releases.
Приложение 8

Отчет Второй Рабочей Группы – Биоэкономия и Инкубатории – д-р Э.Полфриман

Данное резюме охватывает результаты Рамсарского семинара (10-13 октября 05) Второй Рабочей Группы по Биоэкономии и Инкубаториях.

Группа выдвинула на первый план потребности и ценность моделирования биоэкономики и возможностей общественных/частных сообществ в восстановлении популяции осетра. Группа рассмотрела проблемы управления выпусками инкубатория и выпусками мальков.

